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Frau Stadträtin 

Grit Fischer 

Dezernat Bauen 
Bürgermeisterin 

 
Es schreibt Ihnen: Silvia Queck-Hänel 

Sitz: Hauptmarkt 1 

Telefon: 0375 833900 

Telefax: 0375 833939 

E-Mail*: bauen@zwickau.de 

 

Ihre Nachricht vom:  

Ihr Zeichen:  

Geschäftszeichen: AF/035/2023 

(bitte bei Antwort angeben) 

 

 

Zwickau, 25.01.2023 

 

 

Die Buslinie 27 ist in der Zeit 6 Uhr bis 8 Uhr völlig überlastet. Die Schulkinder stehen dicht 

an dicht. Warum kommt hier kein großer Gelenkbus zum Einsatz?  

 

 

Sehr geehrte Frau Stadträtin Fischer, 

 

Ihre Anfrage für die Sitzung des Stadtrates am 26.01.2023 habe ich zuständigkeitshalber 

an die Städtischen Verkehrsbetriebe Zwickau GmbH (SVZ) weitergeleitet. Diese hat wie 

folgt geantwortet: 

 

„Der SVZ liegen keine Beschwerden über die Auslastung der Linie 27 vor. Die Leistungen 

werden in der Frühspitze derzeit von der SVZ und einem Subunternehmer erbracht. Dieser 

hat sowohl mündlich als auch schriftlich eine Überfüllung verneint und auf sogar freie 

Sitzplätze, welche nicht immer in Anspruch genommen werden, hingewiesen. Der Umlauf 

der SVZ weist eine hohe Auslastung auf und wird je nach Fahrzeugverfügbarkeit mit 

Standard- oder Gelenkbus gefahren. Aufgrund der Anfrage wurde ab 25.01.2023 eine 

Neubewertung des Fahrzeugeinsatzes vorgenommen. Planmäßig, vorbehaltlich von 

Fahrzeugausfällen bzw. -reparaturen, wird wieder ein Gelenkbus auf dem Umlauf der SVZ 

der Linie 27 eingesetzt.“ 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 
Silvia Queck-Hänel 
 


	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag

